

Más de 7.500 estudiantes de otras autonomías piden entrar en las universidades valencianas - Levante de Castelló - 18/07/2016

Más de 7.500 estudiantes de otras autonomías piden entrar en las universidades valencianas

► Las solicitudes de inscripción en primera instancia de personas de otras comunidades aumenta un 6 %

J. L. LL. VALENCIA

■ Más de 7.500 estudiantes de fuera —7.626 concretamente— han solicitado la entrada en una facultad pública de la Comunitat Valenciana para el ejercicio lectivo 2016-17. Así lo avalan los datos de preinscripción facilitados por la Conselleria de Educación. Tal como ocurre en el mapa universitario global, hay más mujeres residentes en otras autonomías que quieren estudiar en la Comunitat Valenciana (4.574) que hombres (3.052).

Así, los registros oficiales confirman el «tirón» del sistema público valenciano, ya que el dato de las 7.626 solicitudes supone un incremento del 6 % respecto al año pasado —lo que equivale a 492 peticiones más—. Ya se han adjudicado el 60 % de las plazas recibidas (4.540).

Reparto entre facultades

Por centros, es la Universitat de València (UV) la que concentra una mayor atención foránea, con un 42 % del total de las peticiones (3.052): Cuatro de cada diez resi-

dentos de otras regiones que escogen a los centros superiores de Castelló, Valencia y Alicante para recibir una formación especializada apuestan por la UV como su centro de referencia. Ya a bastante distancia se encuentra la Universitat Politècnica de València (UPV), con un 20 % del total (1.471). Así, entre las dos universidades públicas de la ciudad del *capit casal* acaparan más de la mitad de las solicitudes.

La tercera universidad en el escalafón autonómico es la de Alicante (UA), con 1.247 solicitudes foráneas (17%). La cuarta es la Miguel Hernández de Elx (UMH), donde el año que viene quieren estudiar cerca de mil ciudadanos de otras comunidades autónomas (14%); y cierra el grupo de las cinco universidades públicas de la Comunitat Valenciana la Jaume I

de Castelló (UJI), con 497 peticiones en primera instancia.

A su vez, entre las más de 7.500 instancias se encuentran algunas cuyos cupos están diferenciados. Así, 85 minusválidos, 79 deportistas de alto nivel, 139 mayores de 25 años, 320 titulados y un mayor de 40 años procedente de alguna de las otras 16 comunidades autónomas han solicitado en primera instancia cursar estudios universitarios en la C. Valenciana.

Preferencias

Como ocurre a nivel general, las carreras de carácter sanitario son las titulaciones con más éxito entre los solicitantes de fuera. Así, el grado en Medicina cuenta con 1.640 peticiones, el de Psicología con 284, el de Enfermería con 274 y el de Fisioterapia con 266. Biotecnología (193), Farmacia (173), Ciencias de la Actividad Física y el Deporte en Elx (172), Administración y Dirección de Empresas (164), Bellas Artes (159) e Ingeniería Aeroespacial (152) son las otras titulaciones que se cuelean en la lista de las diez más demandadas. Por último, las barreras entre sexos se difuminan bastante en este caso. Medicina es la más demandada por los alumnos masculinos y femeninos y Fisioterapia y Biotecnología también tienen muchas peticiones.

Preinscripción en las facultades públicas

DATOS DE ALUMNOS DE FUERA PARA EL CURSO 2016-17



Fuente: Conselleria de Educación

INFOGRAFÍA • LEVANTE-EMV

Entre la UV y la UPV concentran más del 60 % de las peticiones «foráneas» para el ejercicio lectivo 2016-17